## Campaña promueve abstinencia sexual

La institución protestante-evangélica Aló Jesús inició una campaña en la que



promueve la abstinencia y la fidelidad en las relaciones de pareja. La campaña utiliza afiches y panfletos. En ellos, bajo el título "Vive tu libertad", se incluyen textos como "Yo elijo ser fiel,

elijo mis principios, elijo mis valores, elijo mi pareja" o "Creo en darse por entero a la pareja, creo en la pareja única, mi cuerpo y mi vida sólo para él".

**Querella.** La familia de Jéssica Osorio presentó ayer una querella criminal en contra del médico ecuatoriano Galo Andrade ante el 2º juzgado de Garantía de Santiago. La querella, patrocinada por el Colegio Médico, es por los delitos de lesiones graves y gravísimas. Osorio continúa en estado crítico.

**Plaza Las Lilas.** Vecinos de la plaza Las Lilas anunciaron ayer que recurrirán a la ministra de Vivienda y Urbanismo,